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Protokollauszug 
Sitzung des Betriebsausschusses VHS vom 01.10.2024 

 

 

Zu Ö 4 Zwischenbericht zum 30.06.2024 der Volkshochschule Aachen 
zur Kenntnis genommen 
E 42/0204/WP18 

 

Herr Fischer erkundigt sich nach der Raumsituation in der Eintrachtstraße. Frau Gielsdorf erläutert, dass die Volks-
hochschule in der Eintrachtstraße drei Etagen mit jeweils fünf Unterrichtsräumen bespielt. Herr Brötz ergänzt dazu, 
dass die Hugo-Junkers-Realschule eine Etage zukünftig nutzen soll, hier jedoch auf Grund der Nutzung durch eine 
Schule eine neue Nutzungsgenehmigung eingeholt werden muss. Die Gespräche mit dem Gebäudemanagement 
laufen hierzu.  
 
Beschluss: 

Der Betriebsausschuss VHS nimmt den Sachverhalt zur Kenntnis. 

 

Gem. § 7 Absätze 5 und 12 der Satzung für die Volkshochschule Aachen nimmt der Betriebsausschuss 
Volkshochschule den Zwischenbericht zum 30.06.2024 zur Kenntnis. 

Es erfolgt kein Beschluss. 

 

 

 

Brötz                                                                                                              Dr. Blüggel  
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